



ad 4652 Grupo literario mineralino despidió a escritor Alvarez

Con una ceremonia realizada en los salones del Club Obrero de Chuquicamata, los integrantes del grupo literario Khori despidieron al escritor Oriel Alvarez, quien se radicará definitivamente en Copiapó, su ciudad natal.

El agasajado, que también es historiador y poeta, perteneció a la agrupación sintió la emoción del adiós, expresándose comprometido con sus compañeros de letras, prometiendo no olvidarlos y permanecer en contacto con cada uno.

Al acto asistieron, también, sus compañeros de

trabajo en la clínica odontológica del Sindicato de Trabajadores número Uno mineralino. Otras personas que concurrieron son alumnos y profesores de los diferentes colegios del centro cupriero.

Atacama de Cobre; Atacama de Plata; Gerónimo Godoy; Padre de Gabriela; Jotabeche; Personaje Múltiple; son algunas de sus creaciones, publicadas a través libros que se pueden obtener en las librerías de la zona, para quienes deseen conocer el estilo de su obra, caracterizada por un tinte netamente nortino.

al Mercurio, Autopagante-Catamarca,
17.10.1986 p. 8.
163556

Grupo literario mineralino despidió a escritor Alvarez [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grupo literario mineralino despidió a escritor Alvarez [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)